

ESTRATEGIA CONTEMPLA TRES CÍRCULOS DE VIGILANCIA

Garantizan a las candidatas seguridad durante campañas

El secretario Martínez-Celis aseguró que ya se tienen previstos los dispositivos para los eventos proselitistas de abril y mayo

GERARDO GARCÍA

A una semana de iniciar las campañas electorales, la Secretaría de Seguridad (SS) da acompañamiento a las dos aspirantes a la gubernatura mexiquense bajo un esquema de tres círculos de seguridad, que se mantendrá en todo el proceso electoral.

El secretario de seguridad, Rodrigo Martínez-Celis Wogau, recordó que se tiene una firma de convenio general con los árbitros electorales federal y estatal al haber trabajado desde hace varias semanas atrás.

Explicó que para dar seguridad a las dos contendientes de las alianzas del PRI, PAN, PRD y NAEM, y la de Morena, PT y PVÉM, se manejan tres círculos y en el primero es que tiene contacto directo con las políticas.

"Estamos trabajando con ambas aspirantes, con sus equipos, como lo comentaba hace unas semanas tenemos tres círculos de seguridad", aseveró.

Mientras que en los otros dos círculos, detalló, que se tendrá vigilancia en cada uno de los eventos que realicen y a la distancia también intervendrán en el tema de tránsito vehicular.



to vehicular.

Del 3 de abril al 31 de mayo se tendrá el período de campañas y la futura candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y NAEM, Alejandra del Moral Vela iniciará actividades en Valle de México, en tanto la de la candidatura común Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez se prevé que en Valle de Toluca.

Martínez-Celis Wogau destacó que también dan seguimiento al tema de seguridad de las contendientes en la Mesa Política que instaló

la Secretaría General de Gobierno (SGG) al participar los siete partidos políticos que compiten en esta contienda.

Indicó que obtendrán la información puntual de los que eventos que desarrollarán las dos contendientes en 59 días de campañas y a partir de ello darán seguridad.

También dijo que la seguridad se mantendrá el tiempo que sea necesario y resaltó que es un trabajo realizado fechas atrás.

"Recibimos la información

▲ Asegura la SSEM presencia en todos los eventos de las campañas. Foto especial

puntual de dónde y a qué hora se llevarán a cabo los eventos de los partidos políticos, se llevarán a cabo los eventos de campaña a partir del lunes y con base a este flujo de información estaremos llevando a cabo estos tres círculos de seguridad", declaró.

Protocolos para prisiones

Por otra parte, la SS informó que cada una de las 20 cárceles en donde votarán casi 6 mil 900 internos tendrá un protocolo distinto, que prevé considerar un color de indumentaria diferente y distancia entre los participantes y los centros de votación.

Rodrigo Martínez-Celis recordó que la votación se dará de manera anticipada del 15 al 19 de mayo y no se requerirá seguridad adicional, pero se tendrá presencial del personal de Derechos Humanos y no se modificará las actividades o se suspenderán las visitas a las cárceles.



El primer círculo de seguridad es el que cuidará a las precandidatas.

SS DEL ESTADO DE MÉXICO

Vigilará seguridad de las elecciones

ELIZABETH RÍOS

Se definen tres círculos, uno de ellos centrado en las aspirantes a la gubernatura de la entidad

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SS) tiene comunicación directa con los partidos políticos rumbo al inicio de las campañas electorales, por lo que ya se definieron tres círculos de seguridad, uno de ellos centrado en las aspirantes a la gubernatura de la entidad, informó el titular de esa dependencia, Rodrigo Martínez-Celis.

En entrevista con medios de comunicación, el responsable de la seguridad ciudadana en la entidad explicó que estos círculos de seguridad tienen como objetivo garantizar la seguridad de las todavía precandidatas, de las y los asistentes en los mítines y de los transeúntes y automovilistas que circulan cerca de los eventos masivos programados en campañas.

Dicha estrategia de seguridad es similar a la implementada durante las precampañas que se llevaron a cabo entre el 14 de enero y el 12 de febrero pasados.

El primer círculo de seguridad, dijo, es el que cuidará a las precandidatas, el segundo estará enfocado en los mítines y el tercero estará conformado por elementos

de tránsito y personal operativo, quienes darán movilidad en la periferia de dichos eventos.

“A través de la mesa política y de seguridad que encabeza el secretario general de gobierno en el Estado de México, hay comunicación directa con todos los partidos políticos, por lo tanto nosotros recibimos información puntual de dónde y a qué hora se van a llevar a cabo los eventos de los partidos políticos, y con base en este flujo de información estaremos llevando a cabo estos tres círculos de seguridad”, señaló Rodrigo Martínez, quien comentó que la presencia policiaca será hasta el término del actual proceso electoral estatal.

Con estas acciones la ciudadanía podrá estar segura de que la seguridad estará garantizada en el marco del proceso electoral en curso para elegir a quien dirigirá el gobierno estatal durante los próximos seis años.

En breve se dará a conocer la estrategia de seguridad que se implementará en la entidad mexiquense en el marco del día de la elección, pues aún se trabaja en el

EN LA MIRA

LA CIUDADANÍA podrá estar segura de que la seguridad estará garantizada en el marco del proceso electoral.

LUIS RODRÍGUEZ



Rodrigo Martínez-Celis, titular de la SS.

tema, señaló.

Cabe mencionar que el próximo lunes 3 de abril iniciarán las campañas electorales del Estado de México, las cuales concluyen el 31 de mayo.

En este periodo las aspirantes a la gubernatura mexiquense recorrerán los 125 municipios del territorio estatal para dar a conocer sus propuestas de gobierno y buscar el apoyo ciudadano rumbo a la jornada electoral del próximo 4 de junio, día de la elección.

El financiamiento público aprobado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para los ocho partidos políticos acreditados en el Estado de México fue por mil 289 millones 763 mil pesos, de los cuales 423 millones 376 mil pesos están destinados para la obtención del voto en la elección por la gubernatura del Estado de México.

Se trabaja en estrategia de seguridad para candidatas a gubernatura

Por: Ventura Rojas Garfias

Foto: Jaime Arriaga

Toluca, Méx.- El Secretario de Seguridad del Estado de México, Rodrigo Martínez-Celis Wogau, dio a conocer que se tienen tres círculos de seguridad para las aspirantes a candidatas a la gubernatura mexiquense y se está trabajando con los equipos de ambas aspirantes.

En entrevista, explicó que estos círculos de seguridad tienen como objetivo garantizar la seguridad de las todavía candidatas electas, de las y los asistentes en los mítines y de los transeúntes y automovilistas que circulen cerca de los eventos masivos programados en las campañas.

“El primer círculo de seguridad, es el que cuidará directamente a las candidatas, el segundo estará enfocado en los mítines, en cada uno de los eventos y el tercero estará a la distancia conformado por elementos de tránsito y personal

operativo, quienes darán paso a la movilidad”, indicó

Asimismo, dijo que a través de la mesa política y de seguridad que encabeza el secretario general de gobierno en el Estado de México, hay comunicación directa con todos los partidos políticos, por lo tanto, nosotros recibimos la información puntual de dónde y a qué hora se van a llevar a cabo los eventos de campaña de los partidos políticos, a partir del próximo lunes. Con base en este flujo de información estaremos llevando a cabo éstos tres círculos de seguridad”.

Martínez-Celis señaló que la presencia policiaca será hasta el término del actual proceso electoral estatal. Pues recordó que está ya se inició desde el período de las precampañas.

Cabe mencionar que, el próximo lunes 3 de abril iniciarán las campañas electorales del Estado de México, las cuales concluyen el 31 de mayo para que el 4 de junio se realice la jornada electoral para elegir a quien será la gobernadora mexiquense.

